

Punta Teatinos se vuelve predilecto para adictos a la extracción ilegal de machas

Los seis imputados pasaron a control este jueves, donde la banda perdió 244 kilos del producto del mar

Carabineros de la 6ª Comisaría Las Compañías, en un operativo conjunto con Sernapesca, Seguridad Ciudadana y la Armada de Chile, concretaron la desarticulación de una banda dedicada a la extracción ilegal de machas desde áreas de manejo en el sector de Punta Teatinos. Se trata de un grupo de seis personas -cua-



tro hombres y dos mujeres que fue interceptado como resultado de una estrategia de planificación y coordinación, y que concluyó con la incauta-

ción de 244 kilos de machas, además de diversos trajes e implementos de buceo y un vehículo.

«Este es el resultado

de un trabajo coordinado y planificado entre distintas instituciones, enfocado en dar respuesta a las distintas problemáticas de segu-

ridad que afectan a los vecinos de Las Compañías y las localidades aledañas. En este caso, estamos enfrentando uno de los delitos que afectan a la comunidad de Punta Teatinos, como lo es la extracción ilegal de machas, el cual no solo representa un desafío en materia de seguridad pública sino que además, de seguridad sanitaria, por los riesgos que implica consumir moluscos sin el tratamiento adecuado», explicó el Mayor Eugenio Olea, comisario de la Sexta Comisaría Las Compañías.

De los seis detenidos, dos mantienen reiteraciones, acumulando once causas anteriores. Entre ellas, figuran diversos delitos de lesiones y una reiteración por infracción a la Ley de Pesca.